

Beratungsergebnis zu Vorlage Nr. 14/003/2011

Rechnungsprüfungsausschuss am 17.11.2011

Zu Punkt 5: Übernahme der örtlichen Rechnungsprüfung der Stadt Haan durch das Rechnungsprüfungsamt des Kreises

Beschluss:

Der Rechnungsprüfungsausschuss nimmt die Vorlage zur Kenntnis und empfiehlt den Abschluss der als Anlage beigefügten öffentlich-rechtlichen Vereinbarung zwischen der Stadt Haan und dem Kreis Mettmann zur Übernahme der Rechnungsprüfung der Stadt durch das Rechnungsprüfungsamt des Kreises.

Abstimmungsergebnis: einstimmig angenommen

bei einer Enthaltung der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN
bei einer Enthaltung der Fraktion UWG-ME
bei einer Enthaltung der Fraktion DIE LINKE

Kreisausschuss am 05.12.2011

Zu Punkt 21: Übernahme der örtlichen Rechnungsprüfung der Stadt Haan durch das Rechnungsprüfungsamt des Kreises
--

KA Dr. Ibold vertritt die Auffassung, dass das Rechnungsprüfungsamt bei der Stadt Haan verbleiben und nicht durch den Kreis Mettmann übernommen werden sollte.

KA Ruppert weist darauf hin, dass der Rat der Stadt Haan der Kooperation mehrheitlich zugestimmt hat. Die Stadt verspreche sich dadurch Einsparungen und eine qualitative Verbesserung der Rechnungsprüfung.

Landrat Hendele macht deutlich, dass der Kreis zwar das Rechnungsprüfungsamt übernehmen möchte, der Rechnungsprüfungsausschuss der Stadt Haan jedoch unverändert bestehen bleibt. Der Kreis sei hier nur Zulieferer. In diesem Zusammenhang erinnert er an den einstimmigen Beschluss des Kreistages vom 08.03.2010, wonach der Kreis die interkommunale Zusammenarbeit auch auf dem Gebiet der Rechnungsprüfung forcieren soll. Er wertet die Kooperation als gute Sache, da der Kreis Spezialisten vorhalten könne, was für eine mittlere kreisangehörige Stadt kaum möglich sei.

Auf Befürchtung von KA Kuchler, das Kreispersonal könne überlastet werden, entgegnet Landrat Hendele, dass der Stellenplan des Kreises entsprechend aufgestockt werden müsse, wobei jedoch die anfallenden Personalkosten seitens der kooperierenden Städte erstattet werden.

Nach kurzer weiterer Diskussion erfolgt die Abstimmung über folgenden

Beschluss:

Der Kreistag nimmt die Vorlage zur Kenntnis und beschließt den Abschluss der als Anlage beigefügten öffentlich-rechtlichen Vereinbarung zwischen der Stadt Haan und dem Kreis Mettmann zur Übernahme der Rechnungsprüfung der Stadt durch das Rechnungsprüfungsamt des Kreises (Anlage 11).

Abstimmungsergebnis: einstimmig angenommen

bei 2 Enthaltungen der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN und 1
Enthaltung der Fraktion DIE LINKE.

Kreistag am 15.12.2011

Zu Punkt 10: Übernahme der örtlichen Rechnungsprüfung der Stadt Haan durch das Rechnungsprüfungsamt des Kreises
--

KA Weiß erläutert als Berichterstatter die Hintergründe der Vorlage sowie den Beratungsverlauf aus der Sitzung des Rechnungsprüfungsausschusses.

Beschluss:

Der Rechnungsprüfungsausschuss nimmt die Vorlage zur Kenntnis und empfiehlt den Abschluss der als Anlage 2 beigefügten öffentlich-rechtlichen Vereinbarung zwischen der Stadt Haan und dem Kreis Mettmann zur Übernahme der Rechnungsprüfung der Stadt durch das Rechnungsprüfungsamt des Kreises.

Abstimmungsergebnis: mehrheitlich angenommen

32 Ja-Stimmen CDU-Fraktion
18 Ja-Stimmen SPD-Fraktion
2 Ja-Stimmen Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN
7 Nein-Stimmen Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN
2 Enthaltungen Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN
9 Ja-Stimmen FDP-Fraktion
4 Ja-Stimmen Fraktion UWG-ME
3 Enthaltungen Fraktion DIE LINKE.
1 Ja-Stimme KA Schneider
1 Ja-Stimme Landrat Hendele